
会議名称 平成 24 年度第１回宝達志水町文化財保護審議会 
日  時 平成 24 年 6 月 19 日（火）午後 2 時から 
場  所 生涯学習センター さくらドーム 21 2 階第２会議室 
出席者 山岸恒明会長、秋田喜憲副会長、金山威信委員、出倉一信委員、 

法花堂良一委員、末森潤委員 
村井課長、北野課長補佐、越主幹 

会議内容 １ 開会                                                             
２ あいさつ  
 会   長   梅雨に入って芳しくない天候で今日は台風も接近して 
       いる。会議後は、能文連宝達志水大会の事前研修というこ 
             とで岡部家現地研修を行います。 
３ 平成２４年度文化財保護事業について 
 事務局説明   資料で説明。 
        昨年４月公開した岡部家は、当主の岡部さんが関東地方 
             で宣伝してくれたおかげで、年間見込み入場者の４倍が入 
             場した。今後も、地域のこどもたちの学習の場や、地区の 
             文化振興行事に使ってもらい広く利用を促したい。 
４ 能登文化財保護連絡協議会 宝達志水町大会について 
 事務局説明  大会日程について説明。 
 質   問  講師の田畑武正氏の紹介はどうなっているか。 
 事務局説明  事務局で作成して本部へ渡します。進行は本部（七尾市） 
             で実施。 
        現地研修の岡部家では、委員さんにも案内をお願いしま 
             す。 
              昼食時に、町の文化財を紹介するケーブルテレビ番組を 
        放送する予定。 
 質   問   末森城跡の駐車場の確保は大丈夫か。 
 事務局説明   各市町は乗り合わせて来るので、１０台程度の予定。 
        今回予定していた末森城跡は登り口の橋の工事が８月 
       末日まで終わらないので、当日も現地までは行けない。本 
             部にも連絡済みである。したがって、竹生野の駐車場で説 
             明する予定。大会当日岡部家で解散を考えているため、参 
       加者は駐車可能の見込みである。 
５ 能登文化財保護連絡協議会 自然保護部会について 
 事務局説明   今年のいつ頃に、場所はどこがいいか、意見をお願いし 
       たい。 
 意   見  サンショウウオ、アサギマダラ、たるみ滝、ハッチョウ 
             トンボ、モウセンゴケなどについて候補があがる。環境保 
             護、考古学、天然記念物、保護する予算の問題。結果、宝 
             達山頂中心にアサギマダラのマーキングに適した時期（８ 
             ～９月）を、山の竜宮城の橘さんにきいてから決めること 
             にする。 
６ 意見交換 
 



７ 閉会あいさつ 
 副 会 長  本町で開催される大会には、我々も手助けしながら成功 
             させるよう頑張りましょう。                                    
 
15 時から岡部家へ移動し、説明・質疑を実施する 
 
 
 
 
 
 
 

 


